
PTA会員 各位 

令和 6年 10月 22日 

習志野市立実花小学校 PTA 

会長 木村 俊介 

 

第 1 回理事会報告 
 

 

会長挨拶 

日頃、PTA活動にご理解、ご協力頂きありがとうございます。 

今年からの試みとして理事会について PTA活動の負担軽減のため書面での開催となりました。 

今後も顔合わせた際にはコミュニケーションを深め、負担軽減との両立を進めます。 

執行部としては、学校運営について校長先生、教頭先生より検討事項について、保護者目線で意

見を求められる事もありました。 

みんなで協力して、子供達を育てて行きましょう。 

会員の皆様におかれましても変わらずのご支援、ご協力のほどよろしくお願い致します。 

 

 

校長挨拶 

平素より PTA執行部の皆様方、保護者の皆様方には温かい御支援と御協力をいただき、誠に

ありがとうございます。 

10月に入り、気温も下がり過ごしやすい気候になりました。今年の夏も猛暑にみまわれ、夏休み

明けの 9月も熱中症警戒アラートが発令され、運動や外での活動を制限する日々が続いており

ました。気候が安定し、安心して運動や外遊びができるようになり安堵しております。 

今年度、本校は地域の学校として親しみ、愛され創立 50周年を迎えます。この御恩をさらに地

域の皆様へお返しできるよう、実行委員の御協力をいただきながら記念誌や周年行事等を準備

しております。子供たちとともに、この節目を祝う機会に恵まれたことに心より感謝いたします。 

早いもので、令和 6年度も折り返しとなり、来年度に向けて計画をする時期になってきました。 

実花小の子供たちの健やかな成長を願い、教職員一丸となり教育活動にあたっているところです

が、さらにより良い教育を提供すべく、本校の課題を把握し、解決方法を見出したり、新しい取り

組みを構想したりと準備が始まっております。 

これからも、保護者の皆様や地域の皆様の御意見・御協力をいただきながら、学校運営に取り組

んでまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 


